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Athletic: Los socios reclaman la 
celebración de la asamblea antes del 31 
de diciembre
La plataforma de socios compromisarios Athleticen Alde Bustiko Gara ha enviado al Gobierno
vasco una solicitud para que en la asamblea se pueda combinar la asistencia presencial con la
telemática.
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La asamblea del Athletic sigue siendo foco de discusión. La plataforma de socios
compromisarios Athleticen Alde Bustiko Gara ha enviado una carta al Ejecutivo vasco
en la que solicita que se permita combinar la asistencia presencial y virtual a la junta
que se debería celebrar antes del 31 de diciembre.
 
Inicialmente, el presidente del club, Aitor Elizegi, anunció que la asamblea se realizaría 
en el estadio San de Mamés el 15 de noviembre, pero la llegada de la segunda ola
frenó la idea de realizar la asamblea de forma presencial, según publica El Correo.
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Además, las medidas aplicadas por el Gobierno de Iñigo Urkullu, que limitan el aforo a
600 personas y prohíben desplazarse a otras localidades sin causa justificada, hacen
inviable la asamblea que debe contar con 930 compromisarios.
 
 

 

Mientras que el club considera imposible convocar a los socios para aprobar las
cuentas y el retorno o no de las cuotas del 2020 antes del nuevo año, la plataforma 
considera que “un aplazamiento a 2021 no sería beneficioso para la institución y no 
debería ser aceptado”.

El Athletic Club cerró el ejercicio 2020 con pérdidas de 20 millones de euros según 
informó el propio presidente a inicios de octubre. En esa misma rueda de prensa,
Elizegi recordó que la entidad estaba a la espera del Consejo Superior de Deportes
(CSD) para que la junta tuviera que evitar avalar las pérdidas, una medida que el CSD 
llevará a finales de noviembre al consejo de ministros.
 

La plataforma apuesta por una asamblea mixta
con de forma presencial y virtual antes del 31 de
diciembre
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